

Kapendam I Bukit Barisan Kolonel Inf Rico J Siagian Raih Juara I Newstensity Penerangan TNI AD 2023

Suferi - INDONESIASATU.CO.ID

Jan 23, 2024 - 10:52



Photo : Brigjen TNI Kristomei Sianturi kepada Kapendam I/BB, Kolonel Inf Rico J Siagian, SSos, di sela acara Rakernis Penerangan TNI AD di Aula A.H. Nasution Lantai 3 Mabesad Jalan Veteran Jakarta Pusat, Senin (22/1/2024).

JAKARTA- Penerangan Kodam I/Bukit Barisan (Pendam I/BB) sukses menyabet

Juara I Newstensity Penerangan TNI AD Tahun 2023 yang digelar Dinas Penerangan TNI Angkatan Darat (Dispenad).

Pemberian hadiah dan piagam penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Kadispenad, Brigjen TNI Kristomei Sianturi kepada Kapendam I/BB, Kolonel Inf Rico J Siagian, SSos, di sela acara Rakernis Penerangan TNI AD di Aula A.H. Nasution Lantai 3 Mabesad Jalan Veteran Jakarta Pusat, Senin (22/1/2024).

Juara I Newstensity ini disabet Pendam I/BB setelah publikasi pemberitaan kegiatan satuan Kodam I/BB dan jajarannya di media elektronik, online dan cetak, berhasil mengungguli 36 satuan Pendam lainnya di jajaran TNI AD.



Setelah Pendam I/BB, posisi kedua diraih Pendam Jaya disusul Pendam III/Siliwangi diposisi ketiga.

Kadispenad berharap, prestasi yang diraih ini bisa lebih ditingkatkan lagi kedepannya, sehingga publikasi berbagai kegiatan di satuan TNI AD akan semakin diketahui masyarakat luas.

Rakernis Penerangan

Sebelumnya di tempat yang sama, Kadispenad lebih dulu membuka kegiatan Rakernis Penerangan TNI AD Tahun 2024. Rapat yang mengangkat tema "Penerangan TNI AD Sebagai Pengawal Demokrasi, Menyuarakan Integritas dan Netralitas" ini diikuti oleh seluruh Kapendam se jajaran TNI AD.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Kristomei Sianturi mengatakan, Rakernis ini bertujuan untuk meningkatkan hubungan dengan media dalam menciptakan konten bebas, dan juga sebagai evaluasi serta wahana untuk menyampaikan Penerangan TNI AD.

"Ini merupakan bukti keseriusan pimpinan dalam meningkatkan kualitas

Penerangan TNI AD, sehingga dapat menimba ilmu dan menyuarakan konten dengan bagus dalam menunjang tugas pokok satuan serta memastikan kepada publik bahwa TNI sebagai Pengawal Demokrasi, Menyuarakan Integritas dan Netralitas dalam Pemilu 2024”, ungkapnya.***

Sumber: Pendam I/BB